

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前8時前 登校中の小学生
出勤途中の会社員の男性の乗用車にはねられ

6歳の女子児童が足の骨を折る大けが
事故当時、雨降り、路面はぬれていた

- ◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇
- ◇登下校中など数人の子供が道路脇にいるときは◇
- ◇子供から目を離さず慎重に走行しましょう◇
- ◇飛び出してくるかもしれない◇

2023/9/27(水) 18:42

27日午前7時45分ごろ、山形県の市道で集団で登校していた小学生のうち1人の6才の女子児童が正面から来た乗用車にはねられ、女子児童は左太ももの骨を折る大けがをしました。乗用車を運転していたのは男性会社員(25)でけがはありません。男性は出勤途中でした。女子児童は道路の右側を5人で登校していて、前から2番目を歩いていたということです。他の4人にけがはありません。現場は法定速度30キロの道路で、事故当時は雨が降っていて路面がぬれていました。警察で登校中の状況や事故の原因を調べています。

根室 国道44号線 交差点
右折の乗用車と直進の大型バイクが衝突

大型バイクの男性は、骨盤骨折の重傷
乗用車運転の男性は、救護せず立ち去る

過失運転致傷、救護措置義務違反などの容疑で逮捕

- ◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか？◇
- ◇バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える◇
- ◇右折するときには、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇

2023/9/29(金) 8:00

27日午前10時15分ごろ、根室市の国道44号の交差点で、右折した乗用車と直進してきた大型バイクが衝突しました。この事故で、大型バイクを運転していた40代男性が骨盤を骨折する大けがをしました。根室署は同日、乗用車を運転し事故後、男性の救護をせずに立ち去った、男性容疑者(85)を、過失運転致傷と道路交通法違反(救護措置義務違反など)の疑いで逮捕しました。調べによると、目撃者から「車とバイクがぶつかって車が立ち去った」と通報があり、けがをした男性はドクターヘリで釧路市内の病院に搬送されました。

「酒が入っていることはわかっていた」
厚真町 軽乗用車を運転し、停車中の大型トラックに追突

基準値の3倍のアルコール検出、現行犯逮捕
軽乗用車の男の職業は、「トラック運転手」

- ◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇
- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
- ◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/9/28(木) 20:00

28日午前9時45分ごろ、厚真町の道道10号を軽乗用車で走行中の男(47)が、前方に停車中の大型トラックに追突する事故を起こしました。駆け付けた警察官が男の話ぶりから酒を飲んでいる疑いがあるとして、呼気を検査をしたところ、基準値の約3倍のアルコールが検知されたため、男を現行犯逮捕しました。追突された大型トラックの運転手にけがはありませんでした。軽乗用車の男は「酒が入っていることはわかっていました。」などと話していて、警察は酒を飲んだ経緯などを調べています。軽乗用車運転の男の職業はトラック運転手でした。